

Sehr geehrter Herr Steinhausen,

Kompliment hoch drei! Was Sie mit Ihren Radelitos und Corintos auf die Beine gestellt haben, war einfach sensationell! Ich habe noch den ganzen Sonntag über meiner Frau vorgeschwärmt, was sie verpasst hat! Wegen der Hitze im Saal wollte ich die Galavorstellung zwar vorzeitig verlassen, konnte mich dann aber doch der wunderbaren Atmosphäre dieses großartigen Abends nicht vorzeitig entziehen.

Nochmals Gratulation und
freundliche Grüße!

Dr.Norbert Schneider

Vorsitzender der Carl-Duisberg-Stiftung für internationale Bildung und Zusammenarbeit

Hansaring 49-51

50670 Köln; November 2008